

Katrin Wettin wurde durch TV-Show bekannt

Supertalent-Geigerin hofft auf vollen Theaterplatz

Von Caroline Staudé

Heimspiel! Supertalent-Teilnehmerin Katrin Wettin (45) spielt beim Stadtfest auf dem Theaterplatz. Ein großer Moment für die Ausnahmekünstlerin.

Musikexperten zählen sie zu einer der besten Violinistinnen unserer Zeit. Ihre Mutter ist Mathematikerin, ihr Vater war bis 2018 Opernsänger an der Semperoper. Sie selbst wurde an der Dresdner Musikhochschule

ausgebildet und gefördert, kann inzwischen nationale und internationale Musikpreise vorweisen.

„Auf den Theaterplatz passen zwischen 20 000 und 25 000 Leute“, freut sich Katrin Wettin. „Vor so vielen Menschen bin ich noch nie aufgetreten. Die Masse ist weniger ein Problem für mich. Ich bin aufgeregter, wenn ich vor 30 Menschen spiele. Da gibt es ein direktes Feedback und man ist näher am Publikum.“

Die Dresd-

nerin, die heute in Medingen lebt, freut sich auf ihren Auftritt: „Zumal ich früher nie wirklich das Stadtfest genießen konnte. Als Künstlerin sind die meisten Auftritte am Wochenende, und ich war immer unterwegs. Insofern ist das eine kleine Premiere.“ Und ein Nachhausekommen für die Geigerin: „Es haben sich viele Freunde und Wegbegleiter angekündigt, die dabei sein werden. Mein Papa will sich das auch anschauen.“

In Dresden zu spielen, lässt Katrin Wettin an ihre Kindheit und Jugend zurückdenken: „Ich erinnere mich gern an ein Weihnachtsprogramm, bei dem ich mitgespielt habe. Das muss 1984 gewesen sein. Neun Shows hatten wir damals im alten Kulturpalast, alle waren ausverkauft!“ Für den Auftritt in ihrer Heimatstadt bringt sie ihr aktuelles Bühnenprogramm mit. Von Klassik bis Rock. Los geht's Samstag, 19 Uhr.



Schon als Kind begeisterte Katrin Wettin mit der Geige, wie hier 1984 im Dresdner Kulturpalast.



Konzert-Geigerin Katrin Wettin (45) freut sich auf ihren Stadtfest-Auftritt vor der Semperoper.



So berichtete die Dresdner Morgenpost gestern.

Hunderte Glückwünsche nach heimlicher Hochzeit

Alle freuen sich für das Brautpaar! Im engsten Familienkreis hat Jens Weißflog (55) seiner Doreen (40) das Jawort gegeben. Am Sonntag machten die beiden ihr Glück öffentlich. Nun gratulieren Fans, Freunde und Bekannte in Massen.

„Seit fast 13 Jahren gehen wir gemeinsam durchs Leben, seit 8 Jahren wirbelt unser Sonnenschein Greta durch unse-

ren Alltag, seit 5 Jahren leiten wir zusammen die Geschicke des Hotels und seit Samstag tragen wir nun endlich unseren gemeinsamen Namen Weißflog“, schreibt der Sport-Star auf seiner Facebook-Seite eine rührende Liebeserklärung an seine Doreen. Hunderte Kommentare sammelten sich unter seinem Hochzeits-Posting. „Wir sind überwältigt von den vielen Glückwünschen zu unserer Hochzeit. Danke an alle Gratulanten!“ **cast**

Nur noch Rest-Tickets für das Ü30-Partyboot

Der Pegel hält, die schönste Party des Sommers auf der Elbe kann steigen. Am Samstag (17. August) legt das Ü30-Partyboot 19.30 Uhr am Terrassenufer ab. Die MS „August der Starke“ verwandelt sich zum Discoschiff und an Bord ist Roland Kaiser - in Form des berühmten Doubles Torsten Dehner. Er bekommt Verstärkung von der attraktiven Sängerin Sophia Venus und DJ Daniel Pavel von Hitradio RTL.

Die gesellige Bootsparty ist Teil der offiziellen Dampferparade. Während die anderen Schiffe nach dem Blauen Wunder aber drehen, fährt das Ü30-Partyboot

bis Pillnitz weiter und zurück zum Terrassenufer, wo das Dresdner Stadtfest tobt.

Tickets sind ab 49,90 Euro im Vorverkauf zu haben. Achtung: Platz begrenzt!

Party auf der Elbe. Aus dem Schiff „MS August der Starke“ wird das Ü30-Partyboot.

